

UNÁNIMES

El **SECALI** fue

(SEMINARIO DE CAPACITACION DE LIDERES)

¡todo un éxito!



Domingo campestre

El pasado 17 de marzo realizamos una actividad recreativa para fomentar la unión de la familia BMFI en una hermosa quinta en La Guácima

El testimonio

Presentamos una breve guía de los elementos básicos que debería contener un testimonio para aumentar la efectividad del mensaje de Dios.

**Próximo
SECALI
11 de mayo**

El próximo SECALI "Dios, la luz perpetua" se llevará a cabo en la Escuela Social Juan XXIII, en Dulce Nombre de Tres Ríos.

¡Inscríbese!

Nota

Editorial

¡Saludos hombre de negocios!

En la pasada edición, se abordó en el artículo de reflexión, uno de los principales hábitos que debería tener todo cristiano: la lectura y estudio de la Biblia. Se hizo énfasis en que debe ser parte de nuestra cultura.

En esta oportunidad haremos énfasis en otro elemento que debemos cultivar con denuedo, como lo es el testificar, dar testimonio. Hago memoria de que antes de la constitución del movimiento, el fundador expresa el propósito vital de realizar los eventos y que hombres de negocios testifiquen, no de teorías sino de sus propias experiencias con Dios, a otros hombres de negocios igual que ellos: vendedores, plomeros, ingenieros, operarios, empresarios, "pulseadores" también como ellos.

Por ello, ruego al Todopoderoso que este boletín refresque tu propósito, te aliente a compartir tu testimonio y a la vez, perfeccione tu capacidad para proyectarlo. Te bendigo y aliento a que sigamos compartiendo de gracia lo que de gracia hemos recibido.

Compartiendo en familia

El domingo 17 de marzo, el Club BMFI organizó un ameno día de campo en una estupenda quinta en La Guácima de Alajuela, donde acudieron gran cantidad de hermanos con sus familias y disfrutaron a lo grande de abundante sol, piscina, senderos, un ambiente relajado y sano, granizados con triple leche para el calor y un estupendo almuerzo buffet. Coronó la actividad una edificante charla con Sherman Herrera sobre La Sagrada Familia, como modelo para nuestros días.

Ing. Harry Loaiza Vindas
Coordinador General
BMFI, Costa Rica

Visión y Misión



Reflexión

Un instrumento ideal, cuando se sabe expresar y utilizar

Ricardo Gerfi Hand

Alguien dijo que es más útil un buen testigo, que un buen abogado. Testificar sobre hechos históricos ha sido un valioso instrumento de la reconstrucción y del conocimiento del pasado. El testimonio es la base del relato de los cuatro evangelios. Ellos cuentan de Cristo, su vida, milagros, enseñanzas y propósito. Si esos testimonios hubiesen sido mal transmitidos y utilizados sin la orientación de dar a conocer al Cristo y todo su alcance, nuestro conocimiento de Él hubiese quedado trunco y limitado. Fue la guía del Espíritu Santo que orientó a sus autores, siendo éste el autor principal; logrando que los relatos pudiesen transmitir la buena noticia de gracia y vida.

Pablo utilizó el testimonio de su vida personal y encuentro del Cristo, para así llevar el anuncio de esperanza al mundo conocido y poder establecer la iglesia con el fundamento de un Salvador de amor y de perdón. Su relato siempre llegaba a culminar en la presentación del Dios de gracia perdonador de pecados. Provocó el arrepentimiento y la conversión de muchos que desconocían del Dios de misericordia y les trajo a inclinarse en culto y adoración.

El testimonio, más aun que la prédica, es ideal para la transmisión de un mensaje de esperanza. El testimonio debe presentar al Cristo que salva, que sana las consecuencias del pecado que libra de la esclavitud de la muerte. El testimonio trae la respuesta al vacío y soledad del individuo y presenta el fracaso del hombre sin Dios. El testimonio es solución a una vida equivocada y sin rumbo mediante el encuentro con Cristo; rendirse al abrir el corazón y disponerse a una entrega de vida; sin rito, ni culto de por medio, salvo la decisión expresa y sentida de "si quiero, es mi deseo, estoy dispuesto(a)".

El testimonio glorifica a Jesucristo; le da honor y gloria del logro alcanzado, de la nueva condición de vida de restauración.

El testimonio no es un largo relato de fracasos, errores y pecado para llegar a decir: salí de allí porque me presentaron a Jesucristo, en forma escasa, pero sí detallada y amplia sobre la maldad; como si fuese necesario impresionar en un concurso del más pecador. El Cristo no se presenta por la maldad que hemos vivido, si no por su poder, misericordia y amor de haber resuelto y transformado una vida. Es Cristo el que salva, no el que se arrepiente. Él recibe todo y absolutamente todo el mérito y honor de lo ocurrido y sucedido en una vida restaurada. No hay que tomar mucho tiempo y cargar el relato que cansa y confunde, solo basta decir lo que hay que decir para presentar a Cristo y que otros se sientan deseosos de conocerle; porque quisieran estar en la condición que les presento, como un estado deseable para sus vidas.

Nuestros Clubes BMFI

Club San Pedro Centro
Almuerzo, miércoles 12:30 p.m.
Rest. Le Chandelier, Tel: 8831-0932

Club San José Este
Desayuno, martes 7:00 a.m.
Café Ruisenor, Los Yoses
Tel: 8847-5155

Club Alajuela
Cena, lunes 7:30 p.m.
Hotel Martino, La Garita
Tel: 8813-6948

Club Tibás
Cena, martes 7:30 p.m.
Tumis House, La Florida
Tel: 8962-1385

Club San Joaquín de Flores
Cena, lunes 7:00 p.m.
Restaurante Fresas
Tel: 8360-4085

Club Cedros, Montes de Oca
Cena, jueves 7 p.m.
Mariana's Place
Tel: 8387-1717

Club San Antonio, Desamparados
Cena, lunes 7:30 p.m.
Salón Comunal de San Antonio
Tel: 8862-3438

Club Asís Oeste
Desayuno, viernes 7:00 a.m.
Restaurante Subway, Pavas
Tel: 8381-7374

Club Lindora
Desayuno, lunes 7:00 a.m.
Hotel Indigo, Santa Ana
Tel: 7012-8853

Club San Juan de Dios
Desayuno, sábados 8:00 a.m.
Soda la Fuerza Roja, B° Los Angeles
Tel: 6051-0504

Club Cocorí
Martes 2:30 p.m.
Cárcel Cocorí, Cartago
Tel: 8341-6028

Club Misión Mujer
Café, martes 6:00 p.m.
Café Ruisenor, Los Yoses
Tel: 8310-9940

Club Jóvenes
Domingos 3:00 p.m.
Curridabat, costado sur del cementerio
300 m. sur, 300 m. este,
Urb. La Troja, última entrada 25 m. Norte
Tel: 8325-2500

Testimonio de Vida

Somos hombres de negocios, no somos religiosos, ni curas, ni pastores, ni predicadores, pero no por ello, Dios nos ha dejado sin aportar nuestra parte en la obra de su Reino, pues al conocerle hay oportunidad de testificar de Él: **esa es nuestra misión**, y establecida está desde nuestros orígenes, tal como lo testifica el libro sobre la biografía de Demos Shakarián:

« Es un grupo, un grupo de hombres. Ninguno excepcional.
Solo gente de negocios promedio, que conoce al Señor y lo ama,
pero que no sabe cómo demostrarlo.
¿Y que hará este grupo?
Hablarle a otros hombres, Oral, pero no teorías.
Hombres que pueden explicar sus propias experiencias con Dios
a otros hombres como ellos, hombres que quizá no creerían lo que dice un predicador,
incluso ni a uno como tú, pero que si escucharían a un plomero o a un vendedor,
como ellos, porque ellos mismos son plomeros, dentistas o vendedores.»

Tal es la importancia de que testifiquemos con efectividad, porque al hacerlo marcamos la diferencia entre contar mis desaciertos o ser un testigo irrefutable de sus milagros, para que el mundo crea; es la diferencia de ser instrumento de cambio, al conducir almas de una muerte espiritual a una vida de plenitud en Jesucristo.

Tres pasos para glorificar a Jesucristo a través del testimonio:

Paso 1. ¿Cómo era mi vida sin Jesucristo?

¿Qué no hacer? Podemos ser seducidos a competir por nuestra maldad, y esto sucede si especificamos una serie de detalles y fechorías, que no son necesarios para establecer nuestra condición pasada. Algo similar sucede al creer que nuestro testimonio, al no ser de muertes o de narcotráfico, no impactará a nadie y es un grave error, porque quien nos ha convencido de nuestros errores es el Espíritu Santo de Dios, nosotros solo debemos ser testigos.

Así como el profeta Isaías, hace referencia sobre el juicio de Dios, con las siguientes palabras: la altivez de los ojos del hombre será abatida, y su soberbia será humillada; y Dios solo será exaltado en aquel día, así debemos los hombres de negocios reconocer que nuestro pasado sin Cristo es de humillación y que si hacemos referencia a ese pasado es únicamente para dar gloria a Dios, recordando de dónde nos sacó, pues el único propósito de testificar, es el de exaltar a Jesucristo y no más bien a un mundo caído.

A nadie le gusta ventilar sus trapos sucios, además de que estos no son edificantes; nuestros desaciertos, suelen ser producto de una vida en oscuridad, por ello es conveniente que seamos breves y no entrar en detalles durante esta etapa. Cada vida es una historia única, pero en la ausencia de Cristo, se provocan consecuencias comunes, lo importante no es enfatizar en el detalle de nuestro pecado, sino fijar un precedente del ambiente en que nos encontrábamos producto de nuestra esclavitud: un gran vacío, una vida de desenfreno, mucha ansiedad y dudas existenciales, tensión y depresión; una gran esclavitud por ataduras y malos hábitos, una falsa felicidad (momentánea y condicionada), una serie de valores caídos, falta de carácter y de fortaleza espiritual, en fin un ambiente de sufrimiento, traumas y disfuncionalidad, que afecta tanto a la persona misma como a sus familiares y amigos.

Paso 2. ¿Dónde, cómo y qué pasó, al encontrarme con Jesucristo?

Existe un lugar, un día, una hora, un instrumento y ciertas condiciones propicias que nos ayudaron a decidirnos de corazón y aceptar a Jesús. Esta etapa es importante identificarla y compartirla, pues nos llevó a una completa renuncia a falsos argumentos, falsas respuestas, esperanzas y teorías y a cambio, tomamos la decisión más importante de nuestras vidas: ese será nuestro mayor acto de fe.

¿Cuál fue la respuesta y la consecuencia a ese acto de fe? La mayor consecuencia espiritual a esta decisión, es que fuimos limpiados del pecado, algo que nunca hubiésemos podido hacer por nosotros.

¿Qué no hacer? Aparte de no ser amplio en los detalles de nuestra maldad del pasado, no debemos ser mezquinos en contar los milagros de Jesucristo en nuestra vida. El testimonio es un acto de honra y agradecimiento, si ya has sido libertado, si has sido bendecido, cuenta que solo Jesús pudo hacerlo en ti y dale la gloria a Él.

Si bien es cierto que todos somos distintos, Dios es uno, y su presencia en nuestra vida traerá buenas noticias, restauración, milagros, sanidades físicas y espirituales, junto con Él, nuestros ojos fueron abiertos a una revelación del mundo espiritual que trae consigo libertad. Cuando presentas a una persona importante y deseas generar expectativas, sueles como preámbulo hablar de sus cualidades, de sus fortalezas, resalta todo aquello en lo que se destaca, compartes algunas vivencias y anécdotas, de eso se trata el testificar: de dar a conocer lo que Jesucristo ha hecho en su vida.

Paso 3. Presenta a Cristo:

Conducir a los hombres a invocar a Jesucristo como su Señor .

¿Qué no hacer? Muchas veces se hace referencia a una oración con el poder de cambiar. Solemos decir que todo empezó con una oración, cosa que no es cierta; toda inicia por una decisión de fe y no de entendimiento. Es por una promesa, un pacto de Dios abierto para con el que cree y el que lo acepta.

Será difícil acceder a una persona si antes no te presentas o esa persona te es presentada, en esto la Biblia es clara , los hombres no invocarán a Dios sin creer en Él, y no creerán en una persona de la que no han oído jamás, y no oirán de esa persona sino hay quién les hable de esa persona.

A ti como colega de negocios te oirán; deben oír de ti mismo lo que digas acerca de Jesucristo: ¿cómo le probaste y comprobaste?, así creerán que ellos también pueden hallarle, y debes conducirlos entonces a que le invoquen. Porque en esto creemos: (Romanos 10:9) "que si confesares con tu boca que Jesús es el Señor, y creyeres en tu corazón que Dios le levantó de los muertos, serás salvo". Si los hacemos de esta manera será el mayor privilegio. Te invito a que compares tu testimonio contra esta guía, para que aumentes la efectividad de tu parte. Pero recuerda: el poder no está en los hechos que cuentas, si no en la persona de quién estás contando que hizo los milagros. Si estás agradecido, testifica en todo tiempo, en todo lugar, comparte de sus maravillas y Dios te acercará personas que necesitarán escuchar lo que ha hecho Dios en tu vida.

(2) Hebreos, capítulo 10, versículos del 11 al 15; Romanos, capítulo 8, versículos del 1 al 21. (3) Deuteronomio, capítulo 6, versículo 4. (4) Romanos capítulo 10 versículo 13. (5) Romanos capítulo 10 versículo 14.



¡esa es nuestra misión!

El **SECALI** fue

(SEMINARIO DE CAPACITACION DE LIDERES)

¡todo un éxito!



23 de febrero, 2013

El pasado sábado 23 de febrero, se realizó el primer Seminario de Capacitación de Líderes (SECALI) de 2013, en las instalaciones de la Escuela Social "Juan XXIII" en Dulce Nombre de Tres Ríos. Se contó con la asistencia de más de 70 miembros de nuestros clubes BMFI en Alajuela, Heredia y San José.

El programa contempló espacios de alabanza y ministración. Bajo el lema "La verdad os hará libres" se impartieron diversas charlas de capacitación, a cargo de los miembros de la Junta Directiva Nacional. Desde ya se anuncia el nuevo SECALI que se realizará en mayo (ver página 8 de este boletín).



Club
San José Este

Este Club comparte un desayuno todos los viernes, de 7 a 8 a.m. Mantiene viva una larga tradición desde que funcionaba hace años en el café Asís en Sabana norte, pero recientemente se trasladó al Restaurante Subway en Pavas, sobre la carretera principal a Rohrmoser. El Club tiene más de 9 años de existir y su Junta Directiva está integrada por: Roberto Madrigal, Coordinador; Marvin Leiva, Vicecoordinador; Diego Chavarría, Tesorero y Mario Rojas, Secretario; Federico Chacón es el Fiscal. Teléfono de contacto: 8381-7374.

Estamos

Capacitándonos

El miércoles 23 de enero en la noche, por iniciativa del compañero secretario de la Junta Directiva Nacional, Fabio Marín, se impartió una charla de capacitación (con laboratorio práctico) sobre el uso de nuestra página en Facebook (<https://www.facebook.com/bmficostarica>), charla que fue dirigida a los miembros de la Junta. Asistieron Ricardo Gerli A., Manuel Emilio Sandoval, Harry Loaiza, Ricardo Gerli H., Gerardo Soto, Fabio Marín y Roberto Trejos.

Uno de los resultados inmediatos fue que la página contaba con solo 59 "Me gusta" y en apenas 4 días aumentó a 102. Indudablemente en muy poco tiempo, las publicaciones en esta página tendrán un apreciable público lector y una gran difusión.

Ingresá a la página, dale click en "Me gusta" y compartí tus reflexiones e informaciones de interés para la Fraternidad.



<https://www.facebook.com/bmficostarica>



Nuestra misión...

Ser testigos del poder de Jesucristo en nuestras vidas y presentarlo a Él a otros hombres

Nuestra visión...

Que los hombres sean transformados y pasen de las tinieblas de la muerte a la luz admirable de la vida en Jesucristo

Nuestra estrategia...

Consiste en reunir hombres fraternos en ambientes públicos para compartir las buenas noticias de Jesucristo en un ambiente libre de religión



Boletín UNÁNIMES N° 3 - Abril/13
Fraternidad Internacional
de Hombres de Negocios (BMFI),
San José, Costa Rica.

Visítenos en:

www.bmficostarica.com

Facebook:

BMFI Costa Rica
BMFI Jóvenes
BMFI Misión Mujer

© Todos los derechos reservados
Prohibida la reproducción total o parcial por
cualquier medio, sin autorización de la BMFI.



BBB
Producciones

Producción editorial, entrevista, resumen,
corrección de pruebas:
BBB Producciones de San José
Tels. 8350-4357 / 2221-8687
Correo: bbbproducciones@ice.co.cr
www.bbbproducciones.com

BMF USA NATIONAL CONFERENCE

EQUIPANDO A HOMBRES PODEROSOS DE DIOS
PARA NUESTRA MISIÓN



Orador Invitado: **DAVID ROBINSON**
Hotel Marriot, Pleasanton, California, USA
Del 11 al 13 de Julio, 2013

Para más información y registro
(001) 800-263-8981
www.bmfusa.com

NUEVO SECALI! "Dios, la luz perpetua"

CAPACÍTESE PARA SER UNO DE
LOS HOMBRES MÁS FELICES DE LA TIERRA

Sábado 11 de Mayo, 2013 de 7 a.m. a 4 p.m.
Escuela Social Juan XXIII / Dulce Nombre de Tres Ríos
Inversión ₡12.000 (materiales y alimentación)

